

Pere Navarro: "Hay programas que sólo tienen banderas independentistas, el nuestro es un programa impregnado de políticas sociales"

10-11-2012.- El candidato del PSC a la presidencia de la Generalitat, Pere Navarro, ha afirmado hoy que "hay programas que sólo tienen banderas independentistas, mientras que el nuestro es un programa impregnado de políticas sociales". "Faltan 15 días para las elecciones y nos jugamos mucho, porque tenemos más de 7 millones de catalanes y catalanas que hace dos años que padecen una política radical de recortes que han visto recortados sus derechos y prestaciones, y tenemos 250.000 catalanes y catalanas que han visto amigos y familiares perdiendo el trabajo. Esta es la herencia que Mas nos deja: una Catalunya más parada, endeudada y recorte que hace dos años ", indicó a la vez de Enric Lluch el interprete de AGILS, traduciendo en Lengua de Signos Catalana.

Photo by Pedro Arias Redo



Pere Navarro, ha defendido la reforma federal, esas palabras traducidas por Enric Lluch, el interprete de LSC.

En un acto en Viladecans para presentar el programa social del PSC acompañado de la número 7 de su candidatura, Eva Granados, y el alcalde de Viladecans, Carles Ruiz, donde han asistido representantes de decenas de entidades sociales, entre ellas, la Federació de Persones Sordes de Catalunya (FESOCA), Cruz roja, la Fundación Pere Tarrés, ONCE, Cáritas Cataluña y la Fundación Catalana del Esplai, Pere Navarro ha asegurado que "defendemos la reforma federal de la Constitución porque creemos que es políticamente la más viable, económicamente más estable y socialmente, la más justa ". "Proponemos la alternativa social que Catalunya necesita. Mas se ha cargado en 2 años los avances sociales de los gobiernos de izquierdas anteriores y está poniendo en cuestión el propio modelo social, se está cargando el estado del bienestar que hemos construido en 30 años desde la Generalitat y los ayuntamientos.

Dicen que hemos dejado la caja vacía, pero ellos no han hecho nada para llenarla ", añadió. El Gobern de Mas, según el candidato socialista, "no ha priorizado el gasto social por encima de otros gastos, y tiene unas ideas muy claras sobre la privatización de la sanidad, quieren hacer lo mismo que el PP ha hecho en Madrid y Valencia". Es por todo ello que Pere Navarro ha hecho un llamamiento a hacer huelga el próximo 14 de noviembre "contra los recortes, contra los gobiernos de derechas, contra los gobiernos de Mas y Rajoy.

Photo by Pedro Arias Redo



La atenta mirada de Eva Granados, mientras pidiendo unas propuestas de Antonio Martínez acompañado de Enric Lluch, el interprete de AGILS, traduciendo en Lengua de Signos Catalana.

Debemos movilizar la izquierda que no se resigna". "Esta mañana ha reclamar a Rajoy que pidiera perdón por su anticatalanismo. Esta tarde quiero pedir a Mas y Rajoy que pidan perdón a los catalanes por sus políticas regresivas en materia de salud, educación y servicios sociales. Que pidan perdón por el sufrimiento de todas las familias que han sufrido los incumplimientos en materia de dependencia. Menciona que se puede aumentar la tolerancia por menosprecio que ha supuesto para las entidades del tercer sector no cobrar el dinero comprometidos y no pagados por el gobierno de derechas. Y se arregla con toda eficacia por haber conseguir que sus políticas hayan provocado que el 30% de los catalanes estén en riesgo de exclusión. Que dejen de enfrentarse por temas nacionales y piensen, aunque sea por un minuto, en las personas que lo están pasando mal ", concluyó. Tras terminar la intervención, Antonio Martínez, presidente de FESOCA ha dejado una breve mensaje de manera verbal a Pere Navarro, el candidato del PSC y unos minutos instantes, a Eva Granados, la número 7 de su candidatura junto con Enric Lluch, el interprete de AGILS dedica a la interpretación. (*lescroniques.com*)